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Тема магистерской работы: «Разработка и внедрение системы оценки показателей работы программистов». Работа содержит 58 страниц текстового материала, 10 таблиц, 21 иллюстрации, библиография составляет 29 названий.
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Предмет и объект исследования. Объектом исследования является рынок труда в сфере IT-технологий на примере одной из IT-компании в Республике Беларусь. Предмет исследования – организационно-экономические отношения, возникающие по поводу эффективности труда специалистов по информационным технологиям и система оценки качества труда сотрудников IT-компании.

Целью работы является разработка и внедрение системы показателей эффективности работы программистов на примере использования SVN, которая предоставит руководству дополнительные автоматизированные индикаторы в режиме реального времени, для принятия взвешенных управленческих решений.

В работе был проведен анализ статистических данных журнала регистрации вносимых изменений в ПО на базе использования SVN с целью выявления жизненного этапа работы сотрудника в компании, определения его относительной эффективности, определения ряда факторов специфичных для данной компании, которые сильно влияют на суммарную эффективность минского офиса компании. Изучен зарубежный опыт использования подобных систем и выявляемые характеристики в них.

На основе проведенных исследований было предложено уникальное решение, основанное на использовании регрессионного анализа данных регистрации из SVN при определении этапа жизненного цикла работника, суммарной эффективности работы филиала.

Полученные в работе результаты были использованы в практической деятельности предприятия для обоснования принимаемых решений по смене руководства, изменению кадровой политики, а так же внедрению вертикали управления проектами и программистами, как в минском офисе, так и на стороне главного зарубежного офиса.

Работа состоит из перечня условных обозначений, введения, 3-х разделов, заключения, списка использованных источников и 4-х приложений.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней цифровой материал правильно и объективно отражает текущее состояние изучаемой проблемы
Theme of this master's work: "Development and implementation of performance assessment of programmers." The work contains 58 pages of textual material, 10 tables, 21 illustrations, bibliography of 29 titles.
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The subject and object of study. The object of research is the labor market in the field of IT-technologies on the example of one of the IT-companies in the Republic of Belarus. The subject of the study – organizational and economic relations arising about the effectiveness of specialists in information technologies and quality assessment system employee IT-company.

The purpose of the work – is to develop and implement a system of performance indicators for programmers based on usage of SVN, which will provide additional automated management indicators in real time to make considered management decisions.

The paper analyzed the statistical log of the changes in the software based on the usage of SVN to identify the life stage of the employee in the company, to determine its relative effectiveness, the definition of a number of factors specific to the described company, which strongly affect the overall efficiency of the Minsk office of the company. Studied foreign experience in the use of such systems and to identify characteristics in them.

On the basis of these studies was to offer a unique solution based on the use of regression analysis of log data from the SVN during certain stages of the life cycle of an employee, the total efficiency of the branch.

The results obtained were used in the practice of the company to inform decision-making on the change of leadership, change of personnel policy, as well as the implementation of the vertical in project management and labor (programmers) management in Minsk office and on the foreign side in the main office.

The work consists of a list of symbols, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references and 4 applications.

The author of the work confirms that digital material in his work correctly and objectively reflects the current state of the problem being studied.

